

Herzlichen Dank

Wir danken allen für die Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Fredi (Alfred) Burkhard-Brändli

erfahren durften.

Vielen Dank für die schönen Trauerkarten, warmen Worte, Umarmungen, die Spenden an den Samariterverein Männedorf-Stäfa und die weiteren Zuwendungen.

Ganz besonders danken wir Frau Pfarrer Marjoline Roth für die stimmungsvolle Gestaltung des Gottesdienstes und dem Organisten Herr Frédéric Champion für die wunderschöne Musik.

Gerne bedanken wir uns bei der Leitung, dem Personal und den Bewohnern des Alterszentrum Sunnmatt, in welchem Fredi die letzten 20 Monate verbringen durfte. Er fühlte sich gut aufgehoben und schätzte die freundliche Betreuung sehr. Unser Dank geht auch an das Spital Männedorf, wo Fredi liebevoll gepflegt und unterstützt wurde. Ebenso an seine Hausärztin Frau Sibylle Brandenberger, welche ihn betreut und begleitet hat.

Ein herzliches Dankeschön an alle Verwandten, Freunde und Bekannten für die Teilnahme am Abschiedsgottesdienst. Ganz besonders danken wir auch für die Besuche bei Fredi in der Sunnmatt, über die er sich immer gefreut hat.

Die Trauerfamilien

